
          元 気 ・ や る 気 ・ 思 い や り 

学校だより  

                                  

地域総ぐるみによる人づくりの『合言葉』                     

「育もう 地域の愛で 子どもの未来」～大人が子どもの手本となり，みんなで人間力を高めます～ 

 

◇◇ スポーツの秋 スポーツ集会 ◇◇    
今年度は、スポーツ集会として半日で開催しました。個人種目では学年によって徒競走か障 

害物競走を、表現では低・中・高学年に分かれてダンスを実施しました。ゴールを目指して全 

力で走り、元気いっぱい身体を大きく動かして全身で踊りました。全校生で開催したことで、 

競技や表現での真剣な姿、みんなのために拍手で応援する姿、係活動を一生懸命に取り組んで 

いる姿を見ることができ、学び合うことができたと思います。上級生が下級生を気遣いながら誘導したり、

賞状の受け渡しでの微笑ましい場面が見られたり、思いやりも感じました。柔らかな日差しと共に、心も温

まったスポーツ集会となりました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。 
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1･2 年 ダンス       ４年 障害物競走        5･6 年 峰っ子ソーラン！2020        6 年 障害物競走     3･4 年 ダンス 

 

◇◇ 修学旅行に行ってきました ◇◇  

今年度は、会津・那須方面に変更して実施しました。1 日目は、班別活動で鶴ヶ城・県立博物館、飯盛山 

周辺を散策しました。地図を手掛かりに目的地を探して、事前学習したことを基に実際の様子を確認したり、

会津の雰囲気や歴史を感じたりしていました。会津藩校日新館では、「什の掟」や勉強の様子を見学して当時

の子どもたちの生活について学びました。 

2 日目の那須ハイランドパークでの班別活動では、小雨の中、お目当てのアトラクションをより多く楽し 

もうと、回る順番を考えて行動していました。また、昼食はエピナール那須でコース料理を味わいました。

木の葉化石園では、地層の見学、木の葉石の取り出し体験をするなどして、塩原の自然について学びました。 

コロナ禍で制約が多い中、楽しい思い出が作れるかを話し合ったこと、旅行中、クラスの仲間と協力し合 

って絆を深めたこと、時間やルールを守って協力し合って行動したことなどから、6 年生の頑張りと成長を

感じました。今後も力を合わせて、学び合い、喜び合い、励まし合って成長し続けてほしいと願っています。 
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● 授 業 参 観 10/22（木）～30（金） 

学級ごとの体育館開催に、ご理解とご協力をいただきま 
してありがとうございました。特に 1 年生は初めての授業参観であったので緊張する場面も見られましたが、

意見を発表したり、ダンスを踊ったりするなど頑張っていました。人それぞれ得意、不得意はありますが、

ドキドキしながらも大勢の前で表現する力をはじめ、様々な力を付けて成長していってほしいと思います。 

● 出 前 授 業 10/６（火） 

４年生の社会科の学習で、市上下水道局の方から「下水道お届けセミナー」と題して、 
水が循環されるしくみについて教えていただきました。浄水場の仕事を理解するための 
汚水の沈殿・ろ過実験などに興味深く結果を確認していました。また、水質管理、下水 
管の役割など、浄水場から家に水が届くまでについても学ぶことができました。 

● 家 庭 学 習 が んば り コ ー ナ ー  

９月の家庭学習がんばり週間の実施について、ご協力ありがとうございました。 
保護者の皆様の温かい励ましの声掛けやコメント等が、子どもたちにとって励みと 
なったようです。この習慣が続いていくように、今後ともご協力をお願いいたしま 
す。「家庭学習がんばりコーナー」を作って、各学級ごとに子どもたちが取り組ん 
だ自主学習帳などの事例を掲示しています。自分に合った学習法を考える参考にしてほしいと思います。 

● がんばっています（委 員 会 活 動 ②） 

前月号に続いて、5 つの委員会の 

活動を紹介します。各委員会とも、 

企画を考えて自主的に活動していま 

す。また、6 年生は、国旗や校旗等 

の揚げ降ろしをしてくれています。 

各学級でも、係活動や当番活動など 

に頑張っていて頼もしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

給食委員会 

毎日，栄養ボードに献立を記入したり， 
給食の時間に食事のマナーや食材に関す 
る一口メモの放送をしたりしています。10 
月の給食マナーアップ月間では，マナーに 
関するクイズの発表の準備などを行いまし 
た。６年生を中心に，一人一人が責任 
をもって，みんなのために進んで仕事に取り組んでいます。 

福祉委員会 

例年は，アルミ缶回収などの活動を行っ 
ていましたが，今年は感染症予防のため行 
えないので，低学年の教室や廊下の清掃 
や農園の草むしりなどを行いました。１学期 
の最後の活動では，今後，自分たちにも 
できるボランティア活動はないかを話し合い， 
手話を学んで役に立ちたい等，様々な意見が出されました。 

運動委員会 

運動委員会では，児童が主体となって 
運動の好きな峰小学校を作るためにでき 
ることを考え，実践しています。今年度は， 
一輪車や竹馬をいつもきれいに整頓したり 
各クラスのボールを点検したりすることでみ 
んなが遊びやすいようにしています。 

校内美化委員会 

美化委員会では，清掃用具の点検とカ 
レンダー作りを行っています。昇降口にある 
傘立ての清掃も行っています。カレンダー作 
りでは，季節に合う飾りを折り紙で作って貼 
っています。東階段２階～３階の踊り場に 
掲示してありますので，見てください。 

放送委員会 

朝，給食，掃除の時間に放送を行って 
います。給食時は、楽しんでもらおうと曜日 
毎に，先生インタビューや読み聞かせ，豆 
知識などを放送しています。子どもたちはし 
っかり事前準備をして取り組んでいます。最 
初は放送器具の使い方や話し方に試行錯 
誤していましたが，今ではてきぱきと仕事を行っています。 

12/5 の土曜授業は、感染防止の観点から、感謝の集いと授業参観は行わず、授業のみ実施いたします。ご理解をお願いいたします。 


